

## Communiqué de presse

Paris, le 30 juin 2025

### Exco noue un partenariat stratégique avec le Groupement des Agents Renault et Dacia (GAR)

Exco, réseau d'expertise comptable, d'audit et de conseil annonce la signature d'un partenariat avec le **Groupement des Agents Renault et Dacia (GAR)**. Ce rapprochement vise à accompagner les 1200 adhérents du GAR dans leurs enjeux de **création, d'optimisation, de croissance jusqu'à la cession**, à travers un accompagnement sur mesure, adapté aux réalités spécifiques du secteur automobile.

#### Un partenariat pour répondre aux mutations du secteur automobile

Face aux nombreuses transformations du marché, transition énergétique, évolution des modèles économiques, concentration des acteurs, les agents de marque sont confrontés à des défis majeurs. C'est dans ce contexte que le GAR a choisi de s'associer à Exco, acteur reconnu de l'accompagnement des acteurs du secteur automobile, pour proposer à ses adhérents une expertise à forte valeur ajoutée.

**Ce partenariat se concrétise par la mobilisation d'une équipe nationale dédiée d'Exco Automobile**, spécialisée dans les métiers de l'automobile, capable d'intervenir à toutes les étapes clés du processus de cession d'entreprise :

- Accompagnement avant la reprise ou la création
- Optimisation de la performance de votre agence
- Accompagnement des les phases de croissance et de consolidation
- Accompagnement à la cession (évaluation, recherche et qualification des repreneurs)

#### Une ambition commune : accompagner, sécuriser, valoriser

L'objectif partagé par Exco et le GAR est clair : **proposer aux agents Renault et Dacia un accompagnement stratégique**.

« Nous sommes très heureux de cette collaboration avec le GAR. Elle s'inscrit dans notre volonté d'être aux côtés des professionnels de l'automobile pour les aider à franchir les étapes clés de leur développement, avec expertise, proximité et engagement », déclare Romain Blanchet, Président de la Commission Exco Automobile

« Ce partenariat est une réponse concrète à une demande croissante de nos adhérents. Il traduit notre volonté d'apporter des solutions fiables et personnalisées pour préparer l'avenir dans les meilleures conditions », complète Corinne Blanchot-Pinchon, Secrétaire Générale.

\*\*\*

### **À propos d'Exco**

Avec un chiffre d'affaires de 244 millions d'euros, Exco figure parmi les 10 premiers réseaux pluridisciplinaires en France. Créé en 2002 et présidé par Bruno Geeraert, le réseau Exco regroupe 22 structures régionales qui fédèrent plus de 3 000 collaborateurs. Implanté dans 140 bureaux répartis sur l'ensemble du territoire français ainsi que dans 16 pays, Exco accompagne chaque jour des milliers d'entreprises dans leur développement.

Cabinet d'audit, d'expertise comptable et de conseil, Exco s'appuie sur la proximité de ses implantations locales pour proposer à ses clients des solutions sur mesure, adaptées à leurs enjeux économiques, sociaux, juridiques et financiers, aussi bien à l'échelle régionale que nationale.

Acteur tourné vers l'international, Exco est membre de Kreston Global, un réseau mondial présent dans plus de 100 pays. Il est également directement implanté à l'étranger, notamment en Pologne, au Portugal, au Maroc et sur plusieurs marchés en Afrique.

### **À propos du GAR**

Le Groupement des Agents Renault & Dacia (GAR) est une organisation professionnelle régie par la loi de 1901, fondée en 1979 à l'initiative d'agents soucieux de garantir une représentation légitime de leur statut et de favoriser un dialogue structuré entre le Constructeur, les Concessionnaires et le réseau d'Agents.

Depuis plus de 44 ans, des agents engagés et bénévoles siègent au sein de cette instance dans le seul but de défendre les intérêts collectifs relevant du statut d'agent, ainsi que les intérêts individuels de ses membres adhérents.

Le GAR constitue aujourd'hui l'unique entité représentative des Agents Renault au sein des différentes instances du Constructeur, du Groupement des Concessionnaires Renault (GCR).

Le GAR est, par ailleurs, l'instance officiellement reconnue pour représenter le Réseau Secondaire dans le cadre des relations contractuelles liant les agents aux marques Renault et Dacia.